



Antonio Bernabeu, gerente de Best Control Solutions

EL GERENTE DE LA EMPRESA ESPERA SER RECONOCIDO COMO EAFI Y PARTICIPA EN UNA SOCIEDAD QUE ACTÚA EN EL MAB

Best Control Solutions se adapta a la regulación del mercado de asesoría financiera

Textos: M.D. Prats

Correo: mdolores.prats@economia3.info

Imágenes: José Manuel Saiz

El asesoramiento financiero cuenta desde este mismo año con dos nuevas figuras legales, pensadas para aumentar la protección de los inversores, facilitar alternativas de financiación y garantizar la independencia: las Entidades de Asesoramiento Financiero Independientes (EAFI) y los asesores registrados en el Mercado Alternativo Bursátil (MAB).

Mediante un mercado con un potencial de desarrollo importante en toda España y en la provincia de Alicante, Best Control Solutions se ha puesto a la cabeza de este sector, siendo la primera empresa que espera ser reconocida como EAFI, mientras que su gerente, Antonio Bernabeu, espera ser inscrito en el Registro habilitado por la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) para el desempeño legal de la actividad de Asesor Registrado del MAB, mediante su participación en Asefir.

El reconocimiento como asesor registrado del Mercado Alternativo Bursátil (MAB) abrirá a este empresario alicantino un mercado potencial de clientes, sobre todo pymes y micropymes, que son susceptibles de cotizar en el MAB, ámbito dirigido a empresas de reducida capitalización que buscan financiación y expansión

El gerente de Best Control (sita en el municipio de Castalla y con más de veinte años de actividad en la consultoría en tecnologías de la información, la auditoría y el asesoramiento financiero), ha formado recientemente, junto a otros tres socios, la sociedad Asefir, radicada en Madrid, que ya es una de las veintidós reconocidas en toda España como asesor financiero del MAB.

Antonio Bernabeu posee el 20% de la nueva sociedad y es, de momento, el único profesional del sector en toda la provincia alicantina que puede operar en este mercado alternativo para pymes.

El reconocimiento como asesor registrado abrirá a la empresa un mercado potencial de clientes, sobre todo pequeñas y medianas empresas, que son susceptibles

de cotizar en el Mercado Alternativo Bursátil, dirigido a todas esas pymes de reducida capitalización que buscan expandirse y refinanciarse.

Antonio Bernabeu explica que "el mercado que más acudirá a nosotros lo constituyen las pymes que están pasando dificultades a la hora de encontrar financiación, ya que tienen en el MAB una oportunidad muy buena para sacar a cotización parte de su capital social, sin tener que renunciar al control económico de la empresa".

TERCERA VÍA DE FINANCIACIÓN

El MAB se perfila como la tercera vía de financiación tras las entidades financieras y las sociedades de capital riesgo, con varias ventajas sobre estas figu-

